

le 16 novembre courant, au sujet de l'achat d'un refractomètre.

Ces réponses sont

Déposées aux archives.

ACTE

10.—Contrat entre la Ville et F.-X. Aubé pour la construction du poste de police No 12.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit contrat soit approuvé, et que le maire et le greffier de la Ville soient priés de le signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS

11.—De M. l'échevin Leclaire, à l'effet de donner un nom au bain public du quartier St-Jean-Baptiste.

12.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet de permettre à la "Merchants Cotton Co." de construire une passerelle.

13.—De M. l'échevin Roy, à l'effet de permettre à la "M. S. R. Co." de faire circuler certains chars.

RAPPORTS.

14.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,200.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—De la Commission des Finances, à l'effet de nommer M. F.-C. Laberge arpenteur juré pour l'expropriation de la rue LaMontagne.

16.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer l'intérêt au sujet de la passerelle Laporte.

17.—De la Commission des Finances, à l'effet de nommer M. G.-A. Morrison reviseur provincial.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande d'enlever la barrière de péage du chemin Papineau.

19.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$14,860 pour acheter des machineries.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$5,000 pour le nettoyage des rues.

21.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$6,000 pour acheter des charrues pour la neige.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$54.07.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant, à certaines conditions, au rapport de la Commission de la Voirie pour permettre à la "Merchants Cotton Co." de construire une passerelle.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$2,000.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$300.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

son, at the meeting of Council held on the 16th November inst., concerning the purchase of a refractometer, which were

Filed of record.

DEED.

10.—Contract between the City and F. X. Aubé, for the construction of No. 12 Police station.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said contract be approved of and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS.

11.—By Ald. Leclaire, to name the public bath in St. Jean-Baptiste ward.

12.—By Ald. L. A. Lapointe, to allow the Merchants' Cotton Co. to construct a bridge.

13.—By Ald. Roy, to allow the M. S. Ry Co., to operate certain cars.

REPORTS.

14.—From Finance Committee, to vary a sum of \$1,200.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Finance Committee, to appoint Mr. F. C. Laberge sworn surveyor for the expropriation of Mountain street.

16.—From Finance Committee, to pay interest anent the Laporte Bridge.

17.—From Finance Committee, to appoint Mr. G. A. Morrison provincial revisor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18.—From Finance Committee anent the report of the Road Committee for the removal of the tollgate on Papineau Road.

19.—From Finance Committee anent the report of the Road Committee for an appropriation of \$14,860 to purchase machinery.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

20.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$5,000 for street cleaning.

21.—From Finance Committee, anent the report of the Road Committee for an appropriation of \$6,000 to purchase snow ploughs.

22.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, to vary a sum of \$54.07.

23.—From Finance Committee, concurring, on certain conditions, in the report of the Road Committee to allow the Merchants' Cotton Co. to construct a bridge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

24.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee to vary a sum of \$2,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Road Committee, to vary a sum of \$300.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.